平成29年度

4人に贈ります。 で51回になります。 して定めました。昭和42年度に第1回として各分野の功労者を表彰し、ことし 市長表彰は、昭和4年3月に富士市表彰条例において、 ことしは教育文化・産業・水火災防護分野で功労のあった 市の最高表彰制度と

教育文化功労



まく 5 菊池 証壽

さん (大淵)

整 加藤 いち さん (木島)

した。 識見と洞察力をもって教育の振興に尽力されま 多年にわたり、公立学校教員として卓越した

限8の島」の開催に尽力し、 域の教育力の向上に努められました。 多大な貢献をされました。 委員として、富士市立高校の開校や「キズナ無 豊富な経験をもとに創造的な施策を展開し、 平成14年10月には、富士川町教育長に就任 市町合併後の平成20年12月からは富士市教育 本市の教育振興に 地

的にご尽力された皆様をたたえ、昨年までに28

1人を表彰させていただいております。

ことしは本市の発展にご尽力いただいた4人の

な分野で市勢の伸展のために、長年にわたり献身

市のために活躍された皆様を顕彰してまいります。 皆様に市長表彰をお贈りいたしますが、今後も本 すぐれ、地方自治や教育文化、

産業などさまざま 人格、識見ともに

この市長表彰制度において、

施行50周年の記念すべき年を迎えることができま

本市は多くの皆様のご尽力により、

昨年、

市制

文化の振興に多大な貢献をされました。

披露するとともに、協力委員として本市の芸術

また、富士市展の創設以来、数多くの作品を

歴任するとともに、新興美術院理事長に就任す

富士市文化連盟副会長などの要職を

この間、

るなど、国内の芸術文化を牽引されました。

日本画の普及や後進の育成に大きく寄与されま い功績をおさめられるとともに、指導者として、

多年にわたり、日本画家として数々の輝かし

教育文化功労



富士市長 小長井 義正

【富士市長表彰分野別受賞者数】

| 地方自治 | 教育文化 |
|------|-------|
| 92 人 | 38 人 |
| 産業 | 社会福祉 |
| 44 人 | 39 人 |
| 保健衛生 | 水火災防護 |
| 17 人 | 32 人 |
| 善行 | 山岳救助 |
| 7人 | 1人 |
| 学術振興 | 地域社会 |
| 1人 | 10 人 |

計281人 (平成28年まで)



を野

力されました。 現場管理で活躍し、本市の建築業界の振興に尽 多年にわたり、建築士として建築物の設計や

出動し、市民の生命・財産の保護と災害の予防

多年にわたり、消防団員として幾多の災害に

に尽力されました。

この間、(社)静岡県建築士会常任理事、

同富

判定士登録の増加や木造住宅の耐震診断の推進 に取り組まれました。 士支部支部長などの要職を歴任し、応急危険度

ました。

職を歴任し、みずから率先して任務に当たられ

この間、富士市消防団分団長、同副団長の要

委員を歴任し、豊富な知識をもって、本市の建 築行政の発展に多大な貢献をされました。 また、市の審議会や委員会において、会長や

豊富な経験と知識をもって部下団員の指導育成

平成28年4月からは富士市消防団長として、

に積極的に取り組み、本市の消防の発展に多大

な貢献をされました。

アターで行います。

平成29年度富士市表彰式典は、

11月1日

水

の市制記念日に、

ロゼシ

なな 根とぬ 根とぬ

(神戸)

【昨年の式典の様子】







前富士市社会福祉 協議会会長

り返るよい機会にもなり、今まで出会った全ての てたらと思っています。 皆さんへの感謝の気持ちでいっぱいになりました。 協力してくれた家族はもちろん、同じ志を持ち、 れしかったですね。 た。大勢の皆さんに祝福していただき、とてもう っています。これまでの自分の歩んできた道を振 一緒に活動してきた仲間がいてくれたからだと思 この受賞は、私一人だけによるものではなく、 今後も活動を続けていくことで、市のお役に立 受賞の話を聞いたとき、大変光栄に思いまし

市長表彰は、私の祖父や父も受賞しており、昨

【昨年度受賞者の声】

玲子さん (今泉9)

す。 動を奨励するために贈るものです。 スポーツの振興に寄与する市民などの活 ことしは3個人2団体の皆さんに贈りま 教育文化スポーツ奨励賞は、教育、文化、

倉藤 理大さん (今泉)

動に取り組まれ、今後も、 動を展開されています。幅 唱やミュージカル等の指揮 上位入賞を果たす一方、合 えるため、精力的に演奏活 広い世代に音楽の魅力を伝 活躍が大いに期待されます。 ・指導など、さまざまな活 います。国際コンクールで 声楽家として活躍されて



スポーツ(陸上競技)

教育(青少年教育)

鈴木 節子さん

(伝法)



期待されます。

中里 ずからの日本記録を更新さ 残されています。昨年、み 上位入賞し、数々の記録を も活躍され、多くの大会で 国内のみならず国際舞台で 害者陸上競技選手として、 れており、今後も、活躍が 大いに期待されます。 して活躍されています。障 陸上競技の長距離選手と

保存会 国久保熊野太鼓

文化(郷土芸能)

芸能である和太鼓のすばら 奏を披露するなど、積極的 祭典のほか、市内各地で演 れています。地元の神社の 大いに期待されます。 れており、今後も、活躍が に活動されています。伝統 伝えるため、活動を展開さ しさを幅広い世代の人々に 地域文化の振興に貢献さ



富士市剣道連盟

スポーツ (剣道)

及・技術の向上に努めると ら65年にわたり、剣道の普 また、傑出した多くの選手 も力を注ぎ、青少年の健全 ともに、少年剣士の育成に 貢献されています。 を輩出されるなど、今後も、 育成に寄与されています。 **店躍が大いに期待されます** スポーツ・武道の振興に 創設か

る市民・団体に贈るものです。 地域社会貢献者褒賞は、 ことしは8人の皆さんに贈ります。 社会福祉などで地域社会に貢献してい コミュニティ话

コミュニティ活動

厚原中区区長として、明る

勝又 美次さん (厚原) く住みよいまちの実現のため、

上に尽力されました。 地域のコミュニティ活動の向 この間、丘地区連合町内会

されました。 るとともに、富士市町内会連 会長として地区を取りまとめ と円滑な運営に多大な貢献を 合会副会長として、会の発展

コミュニティ活動

立己さん

(横割1

ました。

この間、富士市生涯学習推

ニティ活動の向上に尽力され

会会長として、地域のコミュ

富士駅南地区生涯学習推進

社会福祉活動

民生委員児童委員として、

小泉 美津江さん

<u>色</u>色

や児童の健全育成に尽力され 助が必要な家庭の相談・指導 社会福祉の精神をもって、援

ました。

社会福祉活動 小出 嘉代子さん (中央町3)



ました。 や児童の健全育成に尽力され 助が必要な家庭の相談・指導 社会福祉の精神をもって、 民生委員児童委員として、

多大な貢献をされました。 地区を取りまとめるとともに 会の発展と地域福祉の向上に 児童委員協議会会長として、 この間、吉原地区民生委員

社会福祉活動

堀内 美智子さん



(石坂) ました。 や児童の健全育成に尽力され 助が必要な家庭の相談・指導

多大な貢献をされました。 地区を取りまとめるとともに、 児童委員協議会副会長として、 会の発展と地域福祉の向上に この間、広見地区民生委員

交通安全活動 田 田た 村な 俊明さん

安全街頭指導を実践し、交通

て、青葉台地区を中心に交通

富士市交通安全指導員とし

社会福祉の精神をもって、援

民生委員児童委員として、



(今泉 力されました。 交通安全意識の高揚などに尽 事故防止に努めるとともに、

多大な貢献をされました。 会の発展と市民の安全確保に 導員会福利厚生部長を務め、 この間、富士市交通安全指

福^{*}< 田* 実さん

交通安全活動



多大な貢献をされました。 会の発展と地域福祉の向上に 童委員協議会副会長を務め、 さまざまな福祉活動を通じて、 この間、 富士市民生委員児

会の発展と円滑な運営に多大

な貢献をされました。

地域の活性化や青少年の健全 進会連合会会長などを務め、

育成に取り組まれるとともに、



故防止に努めるとともに、交 されました。 通安全意識の高揚などに尽力 全街頭指導を実践し、交通事 て、伝法地区を中心に交通安 富士市交通安全指導員とし

貢献をされました。 展と市民の安全確保に多大な 導員会副会長を務め、 この間、 富士市交通安全指 会の発

防災活動

渡邉 雅子さん

(今宮)

生徒への防災教育活動などに 尽力されました。 自主防災意識の向上や児童・ て、主に神戸地区において、 この間、富士市地域防災指 富士市地域防災指導員とし

に多大な貢献をされました。 会の発展と地域防災力の向上 さまざまな防災活動を通じて、 導員会副会長を務めるなど、